

**Sitzungsvorlage 92/2015
Kurt-von-Marval-Schule;
Außenanlagen, Vorstellung eines ersten Entwurfs**Sachverhalt:

Im Zuge der Hochbaumaßnahmen müssen auch die Außenanlagen um die Schulgebäude herum in Ordnung gebracht beziehungsweise neu angelegt werden. Mit entsprechenden Planungsleistungen ist das Ingenieurbüro Ippich beauftragt. Vom Planer wurde zwischenzeitlich ein erster Entwurf ausgearbeitet. Dieser wird in der Sitzung vorgestellt.

Sollten die Planungen die Zustimmung des Gemeinderates finden, kann die Ausführungsplanung erstellt und vom Gemeinderat im Herbst gebilligt werden. Im Anschluss wird die Ausschreibung der Bauleistungen erfolgen. Die Vergabe sollte im Januar erfolgen, um von hoffentlich günstigen Ausschreibungsergebnissen profitieren zu können.

Um Beratung und Beschlussfassung wird gebeten.

La